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1- UNS ERNEUT MIT GOTT 
ZU VERSÖHNEN

1 - EINFÜHRUNG
Damit Sie Glaube haben, müssen Sie wissen, was Jesus 
machte!

Es reicht nicht zu GLAUBEN dass Jesus existiert, dass 
er lebendig ist, etc. 

Es ist notwendig, dass wir wissen, was Er auf Erden 
machte!

Er kam um viel mehr zu machen, als neunundneunzig 
Prozent der Personen, die sich Christen nennen denken.

Wahrlich, wenn die ganze Welt wüsste, was Jesus ma-
chte, würden es wenige sein, die sich nicht einen Tages 
bekehren würden. 
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2 - SIE SIND WERTVOLL FÜR GOTT
Jesus kam auf Erden, weil Sie WERVOLL und KOSTBAR 
für Gott sind. 

Sie sind die TEUERSTE Sache, die Gott kostete.

Viele Menschen stellen sich ein sehr GROßEN Gott vor, 
der sehr DISTANT, unberührbar und weit entfernt ist. 

Aber ich werde Ihnen eins sagen: Gott ist die WUNDER-
BARSTE Person die existiert.

Auch wenn er der allmächtige Gott ist, 
Will er Sie berühren,
Will er zu Ihnen sprechen,
Will er Ihnen helfen,
Will er Ihr bester Freund sein,
Will er, dass Sie der beste Freund Gottes sind, 
Will er Ihr  VERTRAUTE sein, 
Will er Sie LIEBEN,
Will er Sie berühren

Und aus dem Grund kam die zweite Person Gottes – 
Jesus Christus, auf Erden. 
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Diese Person VERKÖRPERTE sich, kam in einem Körper, 
der Ihren Körper und meinem gleicht, damit er:

Gott verstehen konnte
Gott berühren konnte
Gott physisch hören konnte
Und damit Gott, der zur Form einen MENSCHEN 
gemacht wurde, uns ebenfalls VERSTEHEN konnte!

Wussten Sie, dass Jesus auf Erden kam, um uns zu 
verstehen?

Damit er danach zum Himmel gehen konnte, um den 
Vater zu sagen, was wir fühlen.

Gott ist nicht wie wir! Gott brauchte, dass die zweite 
Person Gottes ihn mitteilte, was wir fühlen, wenn wir 
in Not sind; was wir fühlen, wenn wir unsicher sind.
 
Und das macht Jesus! Halleluja!

Gott schaut nicht zu Ihnen wie Sie jetzt sind, voll mit 
Fehlern!

Gott schaut nicht so zu Ihnen! 
Sie wissen, dass:

Gott kein Betrunkener ansieht, wie er heute ist.
Gott keine Prostituirte ansieht, wie sie heute ist. 
Gott keinen Räuber ansieht, wie er heute ist.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Gott sieht die Personen an, wie sie eines Tages 
sein werden,  nachdem Gott sie verändert und 
nachdem Er aus  diesen Personen, WUNDERBA-
RE Menschen macht, die Wert und Würde haben. 

Gott nimmt 
Die schwache Menschen
Die Menschen, die Fehler machten
Die Menschen, die von der Gesellschaft verlassen 
wurden 
Die Menschen, die ungültig sind
Die Menschen, die nie was gemacht haben
Die Menschen, die wertlos sind

Gott nimmt sie und 
Gibt ihnen WÜRDE
Füllt sie mit LIEBE 
Füllt sie mit seiner MACHT 
Macht aus ihnen eine neue Person
Macht aus ihnen Kinder Gottes

Sie sind so wertvoll für Gott, dass sie das teuerste 
waren, was Gott ausgeben konnte. 

Gott schaut nicht zu Ihnen, wie Sie heute sind, aber Gott 
sieht in Ihnen ein großes POTENZIAL. 
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Es ist so, als ob Sie ein Diamant sind. Sie müssen bear-
beitet werden; also fängt er an hart zu arbeiten, so wie 
es ein Goldschmied tut, bis ein so wunderbarer, geschli-
ffener Stück entsteht.

Ich habe eine Illustration gesehen, die mir ebenfalls 
geholfen hat: 

Man sagt Gott ist wie ein Bildhauer, der ein großen 
Granitblock, der unförmig und hässlich ist nimmt. 
Gott fängt an mit einer Meißel und ein Hammer die 
Figur von dem zu formen, was Gott in Ihnen sieht. 
Und Tag für Tag, nachdem Sie sich Gott gegeben 
haben, fängt er an   eine neue Person in Ihnen zu 
schleifen.

Damals waren Sie ohne Form, hässlich, voll mit Fehlern, 
Sünden, voll mit Ihren Gewohnheiten.

Und er fängt an eine perfekte Person zu schleifen
LIEBEVOll
SYMPATHISCH
ERFOLGREICH im Leben, 
Voll mit GESUNDHEIT, 
Mit EWIGES Leben.

Sie sind die WERTVOLLSTE Sache, die Gott hat!
Gott hat uns so sehr geliebt, dass die 2. Person 
Gottes zu Fleisch wurde, so wie wir und kam auf 
diese Welt um das zu leiden, was Sie eines Tages 
erleiden sollten.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Wer sterben sollte und zu der Tiefe der Hölle gehen 
sollte, waren Sie und ich. Aber Jesus machte sich zu Sie 
und zu mir, um dort am KREUZ freiwillig um für Sie und 
für mich zu sterben.

Er wurde VERSPOTTET!
Man hat Ihn BESCHIMPFT!

Ich will, dass sie sich Jesus am KREUZ vorstellen, Gott 
als Person dort am am KREUZ!
Matthäus 27:35-42

35 Nachdem sie ihn nun gekreuzigt hatten, teilten sie 
seine Kleider unter sich und warfen das Los, auf dass 
erfüllt würde, was durch den Propheten gesagt ist: 
«Sie haben meine Kleider unter sich geteilt, und über 
mein Gewand haben sie das Los geworfen.»
36 Und sie saßen daselbst und hüteten ihn.
37 Und sie befestigten über seinem Haupte die 
Inschrift seiner Schuld: Dies ist Jesus, der König 
der Juden. 
38 Dann wurden mit ihm zwei Räuber gekreuzigt, 
einer zur Rechten, der andere zur Linken. 
39 Die aber vorübergingen, lästerten ihn, schüttel-
ten die Köpfe
40 und sprachen: Der du den Tempel zerstörst und 
in drei Tagen aufbaust, hilf dir selbst! Bist du Gottes 
Sohn, so steig vom Kreuze herab! 
41 Gleicherweise spotteten auch die Hohenpries-
ter samt den Schriftgelehrten und Ältesten und 
sprachen: 
42 Andere hat er gerettet, sich selbst kann er nicht 
retten. Ist er der König Israels, so steige er nun vom 
Kreuz herab, so wollen wir ihm glauben!
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Wir könnten sagen:
Das die Pfarrer von heute,
Die Pastoren und die Evangelisten von heute,
Die nicht an das Wort Gottes glauben wollen und 
weiterhin Jesus verspotten.
Diejenige sind, die Jesus verlassen haben!
Die Jesus verspotteten!

Matthäus 27:43-46
43  Er hat auf Gott vertraut, der befreie ihn jetzt, 
wenn er Lust an ihm hat; denn er hat ja gesagt: Ich 
bin Gottes Sohn! 
44  Desgleichen schmähten ihn auch die Mörder, 
die mit ihm gekreuzigt waren. 
45  Aber von der sechsten Stunde an kam eine Fins-
ternis über das ganze Land bis zur neunten Stunde. 
46 Und um die neunte Stunde rief Jesus mit lauter 
Stimme: Eli, Eli, lama sabachthani! das heißt: Mein 
Gott, mein Gott, warum hast du mich verlassen?

Manche Personen haben es wahrscheinlich nicht verstan-
den, Die SCHRECKLICHE Sache, die in diesen Moment 
geschah.

Wissen Sie warum Jesus das geschrien hat?
Wissen Sie warum Jesus sagte: 

“Mein Gott, mein Gott, warum hast du mich verlassen?”
 
Weil Jesus an diesem Moment alle Ihre Sünden über 
sich nahm.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Jesus wurde SÜNDER, blieb GETRENNT von Gott.

Jesus hatte nie gekannt, was es hieß von Gott getrennt 
zu sein. Er hatte nie gekannt 

Was Angst ist
Was Krankheit ist
Die Sorgen, Angst vor den morgigen Tag zu haben

Aber auf einmal wurde das alles auf ihn drauf ge-
legt, Er fühlte sich von Gott VERLASSEN! 

Aber er wusste das er diesen Kelch trinken müsste,
Weil er dort war WEGEN IHNEN!
Er war dort um Ihr ERSATZ zu sein!

WOHER WEIß ICH OB GOTT UNS LIEBT ?
WOHER KÖNNEN SIE WISSEN OB GOTT SIE LIEBT ?

Weil Gott dort an Ihre STELLE ging, er ging dort zum 
KREUZ wegen Ihnen!

Gott kaufte nicht Ihre Errettung mit Gold oder Silber, 
aber mit das eigene BLUT GOTTES! Halleluja!

3 - WIE ALLES BEGONNEN HAT
Genesis 1:1-4, 24-25

1 Im Anfang schuf Gott den Himmel und die Erde.
2 Und die Erde war wüst und leer, und es lag Fins-
ternis auf der Tiefe, und der Geist Gottes schwebte 
über den Wassern. 
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3 Und Gott sprach: Es werde Licht! Und es ward 
Licht. 
4 Und Gott sah, daß das Licht gut war; da schied 
Gott das Licht von der Finsternis;
24 Und Gott sprach: Die Erde bringe hervor leben-
dige Wesen nach ihrer Art, Vieh, Gewürm und Tiere 
des Feldes nach ihrer Art! Und es geschah also.
25 Und Gott machte die Tiere des Feldes nach ihrer 
Art und das Vieh nach seiner Art. Und Gott sah, 
dass es gut war.

Als Gott diese Erde, die Himmel, Sterne und Planete 
schuf, schuf er alles PERFEKT. Alles war gut!

Heute noch, nachdem die Menschheit all dies zerstört 
hat, ist es unglaublig wie weiterhin die Erde sich bewegt 
ohne gegen andere Planeten zu knallen. Alles funktionert 
super. Absolut PHÄNOMENAL!

Wir sehen das Gott, den Menschen nach seinen EBEN-
BILD erschuf.
Genesis 1:26-28

26 Und Gott sprach: Wir wollen Menschen machen 
nach unserm Bild uns ähnlich; die sollen herrschen 
über die Fische im Meer und über die Vögel des 
Himmels und über das Vieh auf der ganzen Erde, 
auch über alles, was auf Erden kriecht! 
27 Und Gott schuf den Menschen ihm zum Bilde, 
zum Bilde Gottes schuf er ihn; männlich und wei-
blich schuf er sie.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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28 Und Gott segnete sie und sprach zu ihnen: Seid 
fruchtbar und mehret euch und füllet die Erde und 
machet sie euch untertan...etc.

Nachdem Gott die Himmel, die Sterne, die Planete, die 
Erde usw. erschuf, erschuf Gott ein Wesen, der anders 
war als die, die Gott schon erschaffen hatte:

Gott erschuff den Mensch nach sein Ebenbild! Kein 
anderes Wesen, welches Gott erschuf, wurde nach 
sein Ebenbild erschaffen!

Sie wollen wissen wie Gott aussieht? Ich werde Ihnen 
sagen, wie Sie es machen sollen: Schauen Sie auf Jesus!
Jesus sagte: “Wer mich sieht, sieht den Vater!”

Gott ist nicht ein UNFÖRMIGES Ding, eine KRAFT.

Nein! Gott ist eine PERSON! Er hat ein KÖRPER, der 
Ihren ähnlich aussieht, aber nicht aus Fleisch gemacht. 
Unser Fleisch ist die Materielisation von dem was Gott 
auch ist. 

Und Sie wurden nach Gottes Ebenbild gemacht,  
wofür?

Damit Gott BEGLEITER haben konnte,
Damit Gott FREUNDE haben konnte.

Wussten Sie, dass die Engeln keine Macht zur Entschei-
dung haben?
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Die Engeln sind so wie SOLDATE, die nur das machen 
was Gott befehlt und nichts mehr. 

Aber Gott machte eine neue Rasse, damit diese Gemeins-
chaft mit Gott haben konnte, Gottes Freund sein konnte 
und damit diese die KREATIVE Macht Gottes haben 
konnten, um gute Sachen zu erfinden.

Und darum erschuf Gott den Menschen und gab ihn 
die Macht über all die Sachen, die sich auf diese Erde 
befinden.

ABER eine schreckliche Sache geschah:
Satan, ein gefallener ENGEL, führte damals KRIEG 
gegen Gott und brachte ein Drittel der Engeln 
dazu Rebellion gegen Gott zu machen. Und keiner 
besiegt Gott, darum wurde er vom Himmel ver-
trieben!

Und als der Teufel sah, dass Gott ein Wesen nach den 
Ebenbild Gottes erschuf, blieb er SAUER. Und fing sofort 
an, an eine Taktik zu denken, um Gott und die Mensch-
heit zu zerstören.

Was machte er?
Er brachte Zweifel zu den Verstand von Adam und 
Eva: “Sagte Gott wirklich das und das?”

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Es ist das was der Teufel heutzutage zu den Kopf der 
Menschen sagt:

“Ist es wirklich wahr, dass Jesus heute noch heilt?”
“Ist es wirklich wahr, dass mein Gott alle meine Be-
dürfnisse erfüllt?”

Gott gab ein Befehl zu Adam und Eva:
Genesis 2:15-17

15 Und Gott der HERR nahm den Menschen und 
setzte ihn in den Garten Eden, daß er ihn bauete 
und bewahrete. 
16 Und Gott der HERR gebot dem Menschen und 
sprach: Du sollst essen von allen Bäumen des Gar-
tens; 
17 aber von dem Baum der Erkenntnis des Guten 
und des Bösen sollst du nicht essen; denn welchen 
Tages du davon issest, mußt du unbedingt sterben!

Schauen Sie, dass Gott nicht sagte:
Es handelte sich um ein Apfelbaum,
Oder um Sex
Oder eine Menge von Sachen, die sich Menschen 
ausdenken.

Was Gott sagte war:
Das sie nicht vom Baum der Erkenntnis des Guten 
und des Bösen essen dürften.

Vielleicht verstehe ich nicht warum es so war, aber ich 
habe nicht die Fähigkeit  mit ein so kleinen Kopf alles 
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zu verstehen, im Vergleich zu einem so GROßEN Gott.
Gott gab diese Anweisungen und der Teufel schaffte es, 
Eva und Adam Irre zu führen, die schließlich beide Gott 
UNGEHORSAM waren.

Und diese Ungehorsamkeit brachte TOD zu der gan-
zen Erde! 

Und machte, dass Adam und Eva zu SKLAVEN von Satan 
wurden. Und natürlich waren alle Kinder von Adam und 
Eva automatisch SKLAVEN. 

Und es ist das, was wir sind!

ADAM und Eva waren schon Sklaven vom Satan. Als sie 
also Kinder bekamen, wurden diese SCHON als Sklaven 
Satans geboren.

Und die Kinder, der Kinder, der Kinder, der Kinder, der 
Kinder... bis zu den heutigen Tagen. Damit sind wir alle 
gemeint, wir sind alle als SKLAVEN vom Satan geboren.

Manche Personen sagen:
“Ach Pastor, ich ein Sklave vom Satan, ich bin das 
ganz sicherlich nicht! Oh, ich glaube nur an das, 
was ich will, und was weiß ich noch..”

Wenn die Personen sterben, will ich dann sehen woran 
sie glauben!

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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 Alle Flüche, die auf der Erde sind, kamen wegen diesen 
schrecklichen Tag.

Die Erde blieb verseucht mit DÄMONEN und 
FLÜCHEN! 
Der Mensch wurder von ein UNSTERBLICHES Wesen 
zu ein STERBLICHEN und er kannte den Tod.

Der Mensch sollte nicht sterben!
Genesis 3:17-19

17 Und zu Adam sprach er: Dieweil du gehorcht 
hast der Stimme deines Weibes und von dem Baum 
gegessen, davon ich dir gebot und sprach: «Du sollst 
nicht davon essen», verflucht sei der Erdboden um 
deinetwillen, mit Mühe sollst du dich davon nähren 
dein Leben lang;
18 Dornen und Disteln soll er dir tragen, und du 
sollst das Gewächs des Feldes essen. 
19 Im Schweiße deines Angesichtes sollst du dein 
Brot essen, bis daß du wieder zur Erde kehrst, von 
der du genommen bist; denn du bist Staub und 
kehrst wieder zum Staub zurück! 

Alle Art von Fluch kam auf die Erde an diesen SCHRE-
CKLICHEN Tag. Die ganzen Ursachen von all dem Bösen 
kommen vom Satan. Jesus sagte:

“Der Teufel kommt um zu töten, zu stehlen und 
zu zerstören, und ich KAM um Leben in FÜLLE zu 
GEBEN.”
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Lasst uns ein Paar biblische Verse lesen, die ein Paar 
FLÜCHE beschreiben, die sich auf der Erde befinden, 
bis zu den heutigen Tagen.

Deuteronomium 28:15 
Gott sprach hier zum Volk und er sagte:

Dass er Segnungen hatte für die, die gehorsam 
waren, und die Flüche kamen über die, die ihn 
ungehorsam waren.

Damit Sie verstehen, was wir lesen werden, müssen Sie 
folgendes verstehen:

Diese Welt ist voll mit Flüchen, 
Es regnen Flüche überall!
Aber wir die Christen, die Jesus bei uns haben, 
haben wie ein SCHIRM, der uns von den Flüchen, 
die da draußen regnen BESCHÜTZT!

Und darum warnte Gott sein Volk, er sagte:
“Schau, wenn du mir gehorsam bist, wenn du das 
tust was ich dir sage, bleibst du unter meinen Schutz. 
ABER wenn du mir nicht gehorchst, bist du unter den 
Flüchen und es gibt nichts was ich machen kann.”

Nocht heute ist es SO!
Gott kann keine Krankheiten, Probleme, etc. schicken, 
wenn er nichts davon besitzt. Gott kann nicht das geben, 
was er nicht hat.
Aber das was geschieht, ist dass eine Person weg vom 
Schutz Gottes geht, weg vom Sonnenschirm Gottes.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Er bleibt außerhalb des SCHUTZES und
Unter den FLÜCHEN!

Deuteronomium 28:22-24, 38-39, 43-45
22 Der HERR wird dich schlagen (oder der Herr 
wird zulassen) mit Schwindsucht, mit Fieberhitze, 
Brand, Entzündung, Dürre, mit Getreidebrand 
und Vergilben; die werden dich verfolgen, bis du 
umgekommen bist.
23 Dein Himmel über deinem Haupt wird ehern 
und die Erde unter dir eisern sein.  
24 Der HERR wird den Regen für dein Land in Sand 
und Staub verwandeln; der wird vom Himmel auf 
dich herabfallen, bis du vertilgt bist.
38 Du wirst viel Samen auf das Feld hinausführen 
und wenig einsammeln; denn die Heuschrecken 
werden es abfressen.
39 Du wirst Weinberge pflanzen und bauen, aber 
keinen Wein trinken und einkellern; denn die Wür-
mer werden es abfressen
43 Der Fremdling, der bei dir ist, wird immer höher 
über dich emporsteigen, du aber wirst immer tiefer 
herunterkommen. 
44 Er wird dir leihen, du aber wirst ihm nicht leihen; 
er wird das Haupt sein, du aber wirst der Schwanz 
sein. 
45Und alle diese Flüche werden über dich kommen 
und dich verfolgen und treffen, bis du vertilgt sein 
wirst, weil du der Stimme des HERRN, deines Got-
tes, nicht gehorsam gewesen bist, seine Gebote und 
Satzungen zu beobachten, die er dir geboten hat...
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Sehen Sie genau was geschrieben steht – Alle diese FLÜCHE 
werden über dich kommen und dich VERFOLGEN! 

Deuteronomium 28:47-48
47 Dafür, daß du dem HERRN, deinem Gott, nicht 
gedient hast mit fröhlichem und gutwilligem Her-
zen, als du an allem Überfluß hattest,
48 mußt du deinen Feinden, die dir der HERR zus-
chicken wird, dienen in Hunger und Durst, in Blöße 
und allerlei Mangel, und er wird ein eisernes Joch 
auf deinen Hals legen, bis er dich vertilgt hat.

Das sind die Flüche, die auf die Erde kamen, wegen diesen 
SCHRECKLICHEN Handeln, was Adam und Eva taten.

4 - WAS JESUS MACHTE
Aber Gott hatte Erbamen mit uns und LIEBTE UNS so 
sehr, dass er sein Sohn schickte um uns zu ERRETTEN.

Johannes 3:16-17
16 Denn Gott hat die Welt so geliebt, daß er seinen 
eingeborenen Sohn gab, damit jeder, der an ihn 
glaubt, nicht verloren gehe, sondern ewiges Leben 
habe. 
17 Denn Gott hat seinen Sohn nicht in die Welt 
gesandt, daß er die Welt richte, sondern daß die 
Welt durch ihn gerettet werde.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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a) VON DER SKLAVATUR BEFREIEN
Wie können Sie sich sicher sein, dasss Gott Sie liebt?

Weil Gott die 2. Person Gottes gab um auf Erden zu 
kommen.

Um uns von all diesen Flüchen zu BEFREIEN.
Um uns von der Sklaverei des Satans zu BEFREIEN.
Um uns von all den Flüchen, die über diese Erde 
regnen zu befreien.
Und um uns zurück zu einer POSITION des Ge-
meinschaft mit Gott zu bringen.
Um uns zurück zu Gottes Haus zu bringen!

Ich will euch folgende Illustration erzählen:
In der Zeit der SKLAVATUR in den vereinigten 
Staaten, waren die schwarze Menschen, Sklaven. 
Und als deren Kinder geboren wurden, waren sie 
ebenfalls  Sklaven.

Und die Kinder könnten aufwachsen und sagen:
“Ich glaube nicht an die Sklavarei!”

Aber er war ein SKLAVE.

Er ist SCHWARZ geboren und zu der Zeit der SKLAVAREI, 
an einem Land, wo dies der Gesetz war, hatte er keine 
andere Wahl als ein SKLAVE zu sein! 
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Und jeder, der auf diese Welt geboren wird, egal ob er 
glaubt oder nicht – es macht kein Unterschied – er ist 
ein SKLAVE des Satans!
Der Teufel lacht sogar die aus, die nicht daran glauben, 
weil er sie manipuliert, ohne sogar das sie was merken 
und bringt zu diesen Menschen alle Art von Flüchen.  

Und nur Jesus hat die MACHT um uns von diese SKLA-
VAREI zu BEFREIEN!

Jesus kam um uns von der Finsternis des Satans zu 
BEFREIEN!

Und wissen Sie wohin der Teufel eine Person nimmt, die 
Jesus nicht hat und die noch ein Sklave des Satans ist?

Er nimmt sie dahin mit, wo er ist, nämlich zur 
HÖLLE!

Die Hölle ist ein GEFÄNGNIS, dahin nimmt der Teufel  
die Menschen mit. ABER Jesus kam um uns davon zu 
BEFREIEN!

b) UNS MIT GOTT ZU VERSÖHNEN
Er kam auch um UNS mit Gott zu VERSÖHNEN! 

Er kam um uns zu VERGEBEN; 
Und um uns von all den vergangenen Sünden zu 
reinigen. Jesus kam um EWIGES LEBEN mit Gott zu 
geben, es ist nicht ewiges Leben außerhalb Gottes, 
es ist mit Gott! Jesus kam um unsere gegenwärtige 
Fehler zu VERGEBEN, damit Sie eine ANTWORT 
auf Ihre Gebete erhalten!

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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c) UNSERE BEDÜRFNISSE ERFÜLLEN
Jesus kam um unsere BEDÜRFNISSE heute zu ER-
FÜLLEN! Jesus kam um Sie zu retten an dem Tag 
des STURMS.

d) DIE KRANKEN HEILEN
Jesus kam um die wahnsinnigen und die geistlich 
kranken zu HEILEN und zu restaurieren;
Jesus kam um alle Art von Krankheiten zu HEILEN;
Jesus kam um die Blinden zu HEILEN;
Jesus kam um die Gehörlosen, die Gelähmten, die 
Aussätzigen, Menschen mit Krebs und alle Art von 
Krankheit zu HEILEN!

5 - JESUS KAM UM UNS MIT GOTT WIEDER ZU 
VERSÖHNEN
Römer5:8,10

8 Gott aber beweist seine Liebe gegen uns damit, 
dass Christus für uns gestorben ist, als wir noch 
Sünder waren.
10Denn, wenn wir, als wir noch Feinde waren, 
mit Gott versöhnt worden sind durch den Tod 
seines Sohnes, wieviel mehr werden wir als 
Versöhnte gerettet werden durch sein Leben! 

Jesus kam um uns mit Gott zu versöhnen.

Das Wort VERSÖHNEN bedeutet:  Frieden schließen!
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Wissen Sie, viele Menschen, wenn sie an Gott denken, 
denken sie daran Gott um Hilfe in der göttlichen Heilung, 
um Finanzen oder um irgendwas zu bitten, was er grade, 
sofort benötigt.

Und ich werde euch sagen warum manche Menschen 
Schwierigkeiten haben, Sachen von Gott zu erhalten: 

Es ist weil sie nie FRIEDEN mit Gott geschlossen 
haben. Oder spüren, dass Gott kein Frieden mit ihn 
geschlossen hat und aus dem Grund fühlt er sich 
nicht wohl, wenn er um etwas bittet 
Oder wenn er Gott um etwas bitten, denkt er, dass 
Gott wahrscheilich nicht ANTWORTEN wird.

Weil wenn Sie wissen, 
Dass Gott Frieden mit Ihnen geschlossen hat, 
Dass Gott nicht mehr verärgert mit Ihnen ist,
Dann glauben Sie schon ganz leicht daran, dass Gott 
Ihre Gebete antworten wird.

Aber die Bibel sagt ganz deutlich:
“Das Gott seine Liebe gegenüber uns beweist...”

Eins der Beweise, dass Gott uns gibt um zu zeigen, 
dass er uns LIEBT, ist es, dass Gott Jesus gab um für 
uns zu sterben.

Und auch als wir Feinde waren, wurden wir mit Gott 
VERSÖHNT durch den Tod seines Sohnes!

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Gott ist nicht mehr auf uns verärgert!
Er schloss FRIEDEN!

Weil al le unsere Sünden auf Jesus gingen!

Wenn er zu Ihnen schaut, 
Sieht er nicht mehr Sie,
Er sieht das BLUT von Jesus. 
Er sieht JESUS dort am KREUZ, um für Sie zu ZA-
HLEN!

Jesaja 53:5
5 Aber er wurde durchbohrt um unserer Übertre-
tung willen, zerschlagen wegen unserer Missetat; 
die Strafe, uns zum Frieden, lag auf ihm, und durch 
seine Wunden sind wir geheilt.

Als man am KREUZ und im Weg zum Kreuz:
Jesus schlug
Ihn peitschte,
Ihn eine Dornenkrone aufsetzte um ihn zu vers-
potten...

Wissen Sie warum Jesus das GELITTEN hat?
Er hatt das gelitten, damit Gott uns FRIEDEN geben 
konnte.

Wir sollten die Strafe erleiden für die Sünden, die wir 
begehen, aber Gott schloss Frieden mit uns!
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Gott ist nicht mehr verärgert mit Ihnen! 

Kolosser 1:21-22
21 Und euch, die ihr einst entfremdet und feindli-
ch gesinnt waret in den bösen Werken, hat er aber 
nun versöhnt in dem Leibe seines Fleisches durch 
den Tod,
22 Um euch heilig und tadellos und unverklagbar 
darzustellen, 

Wissen Sie warum viele Gläubige danke, dass sie 
Sünder sind? 
Weil sie nicht WISSEN, was Gottes WORT sagt!

Wir waren Feinde Gottes,
Er war verärgert mit uns! 

Gott verbringt das Leben lang Personen zu helfen und 
aus Situationen zu retten, auch wenn diese nicht an 
Gott glauben.

Das ist zimlich wichtig, hätte Gott nämlich nicht 
Frieden mit uns geschlossen, hätten wir nicht befreit 
werden können

Wir hätten nicht ERRETTET werden können.
Wir könnten nicht GEHOLFEN werden.
Gott würde nicht mal auf ein Gebet antworten!
Ihr Leben wäre eine KONTINUIERLICHE Hölle!

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Aber Gott schloss Frieden mit Ihnen.
Die Strafe, die Sie erleiden sollten,
setzte Gott auf Jesus, Sie müssen nicht mehr LEIDEN!

Heute können Sie mit VERTRAUEN zu Gott kommen,
Er wird ANTWORTEN, 
Er wird HELFEN,
Er wird HEILEN.
Er wird Sie von dem Sturm BEFREIEN.
Er wird Ihre Bedürfnisse erfüllen.
Er wird Ihnen Frieden geben. 

6 - JESUS KAM UM UNS VON DEN VERGANGE-
NEN SÜNDEN FREIZUKAUFEN
Jesus kam auch um zu vergeben und um die ERLÖSUNG  
von unseren VERGANGENEN SÜNDEN zu bringen.

I Korinther 15:56
56 Aber der Stachel des Todes ist die Sünde, die 
Kraft der Sünde aber ist das Gesetz.

Die Sünde ist all das, was schlecht vor Gottes Augen ist
Es sind nicht nur die Einstellungen
Nicht nur das äußerliche Handeln von der Person 
und die Wörter, aber es sind die Absichten des 
Herzens!

Die Sünde ist eine Sache, die der Teufel ERFUNDEN hat 
und es zur Erde brachte. Die Sünde wurde erfunden, um 
die Menschheit zu ZERSTÖREN.
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Der Stachel des Todes ist die SÜNDE!
Der Stachel bedeutet ein STICH, wie eine Biene, 
wenn sie jemanden sticht, lässt sie den Stachel dort 
und dann spritzt sie den Gift, das die Person verletzt. 

Die Sünde ist der STACHEL
Wenn es in jemand gestochen wurde, bringt es Gift. 
Wenn die Sünde in das Leben von jemanden gelangt,
Wenn jemand Sünde begeht, dann bleibt er mit 
diesem GIFT, der ihn zum Tod führt.

Selbst die Ärzte bezeugen das.
Wussten Sie, dass wenn man nicht vergibt, es Kno-
chenprobleme verurachen kann?  

Und warum? Weil es das GIFT der SÜNDE ist.

Nicht zu vergeben, ist es WIEDERGEFÜHLE im Herzen 
aufzuheben: “Diese Person hat das gemacht, Sie wird 
dafür zahlen müssen!”
Aber man muss VERGEBEN! 
Sehen Sie zB.: SORGEN

Die Personen da draußen auf der Welt, die Gott nicht 
kennen, verbringen das ganze Leben lang BESORGT:

Mit den morgigen Tag
Mit dieses
Mit jenes

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Warum? Weil sie Gott nicht beachten!
Sie wollen nicht auf Gott VERTRAUEN.
Oder sie kennen Gott nicht.

Und damit werden sie von den Sorgen VERGIFTET!

Wissen Sie, was die Sorgen bringen?
GESCHWÜRE
Nervenkrankheit
Tumoren

Sehen Sie warum die Bibel sagt, dass die Sünde ein 
STACHEL ist, der Tod bringt?

Tod ist nicht nur physischen Tod,
Tod ist auch der Tod von Ihrer Gesundheit!

Sünde ist eine ZERSTÖRENDE Kraft
Sünde ist eine SCHRECKLICHE Sache
Sünde bringt KRANKHEITEN
Sünde bringt Unwohlsein

Und die letzte Sache, die die Sünde bringt ist der 
PHYSISCHE Tod.

Haben Sie schon gemerkt, dass eine Person, die das 
ganze Leben lang am sündigen verbringt früher stirbt 
als andere? Und wussten Sie, dass der Mensch nicht 
erschaffen wurde um zu sterben?
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Aber die SÜNDE raubt die Gesundheit der Menschen!

Was ich sagen werde ist sehr wichtig:
Manche Personen wollen das Vertrauen auf die 
Ärzte, die Medizin legen. Die Ärzte haben nichts 
schlechtes, Ehre sei Gott. Ich glaube sogar, dass 
die Medizin von Gott ist, weil es für das Gute der 
Menschheit ist. 

Die Bibel sagt:
“Alles was gut ist, kommt von dem Vater des Lichtes.”

Also werden wir natürlich nicht sagen, dass die Ärzte 
vom Teufel sind! 
ABER Gott hat noch ein BESSEREN WEG.

Viele Personen wollen das VERTRAUEN auf die Ärzte, 
die MEDIZIN legen. 

Diese denken, desto mehr Krankenkäuser wir 
haben, 
Desto mehr die Medizin entwickelt ist, 
Desto mehr GESUNDHEIT werden wir haben.

Diese Thorie ist FALSCH und durch ihre Früchte sieht 
man dies:

Noch nie war die Medizin so entwickelt wie in den 
heutigen Tagen, aber noch nie sind die Menschen 
so früh gestorben wie heute. Wenn die Lösung die 
Medizin wäre, würden die Menschen mehr ZEIT 
leben.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Aber die LÖSUNG ist nicht die Medizin!!

Die Medizin ist hier um uns zu ERLEICHTERN;
Aber Medizin ist nicht die Lösung! 

Die Lösung ist Jesus Christus!

Wissen Sie warum Jesus Christus die Lösung ist?
Weil das BLUT von Jesus die Macht hat, um die 
MACHT der SÜNDE zu zerstören. 

DIE SÜNDE bringt Tod zu den Menschen.
Und es gibt nichts, was diese SÜNDE, diese Kraft aufhal-
ten könnte AUßER JESUS CHRISTUS! 
Die Kraft der Medizin ist wunderbar, aber sie geht nur 
mit den äußerlichen Erscheinung um. 

Aber das schlechte ist immer in den GEISTLICHEN 
Aspekt,
Außer wenn es etwas gibt, was den Geist HEILT, ist die-
ser Geist, wie eine Zelle, die anfängt den GIFT zu den 
Körper zu verteilen und es ZERSTÖRT somit den Körper.

Die Lösung ist in Christus und in das Blut von Jesus.
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7 - DAS BLUT VON CHRISTUS HAT MACHT
I Petrus 1:18-19

18 da ihr ja wisset, daß ihr nicht mit vergänglichen 
Dingen, mit Silber oder Gold, losgekauft worden 
seid von eurem eitlen, von den Vätern überlieferten 
Wandel, 
19 sondern mit dem kostbaren Blute Christi...

Wir wurden FREIGEKAUFT mit dem kostbaren Blut von 
Christus! Freigekauft soll heißen:

ENTNOMMEN von dem Loch, wo wir uns befan-
den und wir wurden gesetzt, wo Adam sich befand, 
als er gut mit Gott war; voll mit GESUNDHEIT; mit 
Wohlstand in allen Bereichen.

Es ist das Blut von Jesus, das uns 
von der Macht der Sünde FREIKAUFT!

Die Sünde hat eine ZERSTÖRENDE Kraft! Aber das Blut 
von Jesus wenn es angewendet wird, bringt es veränder-
tes Leben!
Die Wurzel von all dem schlechten ist GEISTLICH.

Es ist die Sünde – eine schreckliche Kraft!

Wenn man über Errettung spricht, haben viele Menschen 
eine komplett falsche Vorstellung, diese denken, dass: 

“Ich bin eine gute Person, ich glaube eines Tges wenn 
ich sterbe, muss ich zum Himmel gehen, weil ich nie 
jemanden was schlechtes angetan habe.”

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Eine Frau sagte mir:
“Ach, ich denke dass ich errettet bin, warum auch 
nicht? Ich schulde keinen was, ich bezahle immer 
meine Rechnungen.”

Aber ich werde eins sagen:
Errettung kommt nicht durch Ihre WERKE.
Sie können sich nicht selbst erretten.
Sie können sich nicht selbst freikaufen.
Sie können sich nicht von der Macht der Sünde 
befreien.
Nur Jesus kann es tun!

Manche Personen denken so:
“Ach Pastor, ich bin eine gute Person, ich habe nie 
was schlechtes zu jemanden gemacht, ich gehe sogar 
zur Kirche und so, ich bin sicher, dass ich errettet 
bin. Aber mein Nachbar, er schon, dieser Bengel, Sie 
wollen nicht mal wissen was er zu mir gemacht hat!”

Römer 3:10, 11-13
10 Wie geschrieben steht:Es ist keiner gerecht, auch 
nicht einer!
12 Alle sind abgewichen, sie taugen alle zusammen 
nichts; es ist keiner, der Gutes tut, auch nicht einer! 
13 Ihre Kehle ist ein offenes Grab, mit ihren Zungen 
trügen sie...

Es gibt keiner, der hier nicht geschrieben steht!
Wir alle haben das gemacht, was vor Gottes Augen sch-
lecht ist.
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Wir sind die, die so entfernt von Gott sind, sodass wir 
denken, dass die Sachen, die wir als banal einsehen 
nichts böses haben. 

Aber für die Augen Gottes ist es böse. 

Römer 3:23-25
23 Alle haben gesündigt und ermangeln der Herr-
lichkeit Gottes, 
24 so daß sie gerechtfertigt werden ohne Verdienst, 
durch seine Gnade, mittels der Erlösung, die in 
Christus Jesus ist.
25 Ihn hat Gott zum Sühnopfer verordnet (soll 
heißen, um zu bezahlen), durch sein Blut.

Und das sagt deutlich aus, dass es ERLÖSUNG nur in Chris-
tus GIBT, und es ist durch das Blut von Jesus Christus.
Epheser 2:8-9

8 Denn durch die Gnade seid ihr gerettet...
9 Nicht aus Werken, damit niemand sich rühme

Es heißt, dass es kostenlos ist – Sie können und müssen 
nicht für Ihre Errettung arbeiten.

Es gibt nichts was Sie machen könnten, was Ihre ER-
RETTUNG bezahlen könnte!

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Wissen Sie warum?
Weil die Errettung beinhaltet, dass man die Macht 
der Sünde REINIGT, ENTFERNT. Es gibt nichts auf 
dieser Welt, was diese Macht enfernen könnte, weil 
diese Macht GEISTLICH ist!

Epheser 2:8-9
8 Denn durch die Gnade seid ihr gerettet, vermit-
tels des Glaubens, und das nicht aus euch, Gottes 
Gabe ist es.
9 Nicht aus Werken, damit niemand sich rühme

Und jetzt lesen wir erneut, was wir vorhin gesehen 
haben:
I Petrus 1: 18-19

18 Da ihr ja wisset, daß ihr nicht mit vergänglichen 
Dingen, mit Silber oder Gold, losgekauft worden 
seid von eurem eitlen, von den Vätern überlieferten 
Wandel, 
19 Sondern mit dem kostbaren Blute Christi...

Es gibt Personen, die sich als Männer Gottes bezeichnen, 
die herumlaufen und ein völlig SCHIEFES Evangelium 
verkünden.

Diese erzählen den Menschen Messen zu bezahlen, die 
dafür da sind, um Seelen und dies und das zu gewinnen. 
Diese bringen das Volk LÜGEN bei.
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Nur das Blut von Jesus hat die Macht uns zu befreien!

Das steht hier ganz deutlich, darum wollen sie nicht, das 
wir die Bibel lesen! Ja genau!
Es ist das Blut von Jesus, der am Kreu übergossen wurde 
für Sie und für mich. Das Blut von Jesus befreit uns von 
dem Stachel der Sünde, von dieser schrecklichen Kraft.

Sünde ist ein GIFT, der Personen zerstört und umbringt. 
Aber die Herrlichkeit Gottes, das Blut von Jesus reinigt 
uns von diese Sünde!
DAS BLUT von Jesus ist die einzige Sache, das den Sta-
chel der Sünde entnehmen kann

Offenbarung 22: 13-14
13 Ich bin das A und das O, der Erste und der Letzte, 
der Anfang und das Ende. 
14 Selig sind, die ihre Kleider waschen.

Selig sind die, die ihre Kleider in das Blut des Lammes 
waschen.

Jesus kam um uns zu REINIGEN, um die SÜNDE zu ent-
nehmen. Weil wenn wir Sünde haben, können wir nicht 
in das Reich Gottes gelangen. Dort im Himmel kommt 
keiner, der nicht HEILIG ist.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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Wissen Sie was die Bibel sagt?
Das wenn wir unser Leben an Jesus geben:
Wir von unseren Sünden GEREINIGT werden,
GEHEILIGT von unseren Sünden,
Und wir werden HEILIGE benannt.

Kolosser 1:21-22
21 Das gilt auch für euch. Ihr wart weit von Gott 
entfernt, ihr wart seine Feinde; und eure Gesinnung 
zeigte sich in eurem bösen Tun. 
22 Doch nun hat er euch durch den Tod seines ir-
dischen Leibes (Jesus) zu seinen Freunden gemacht, 
um euch heilig, rein und makellos vor sich treten 
zu lassen.

Viele Menschen lehren, dass der FEGEFEUER ein Ort 
ist, wo eine Person gereinigt wird. Aber die Bibel sagt 
nichts darüber aus!

Die Bibel sagt, dass heilig sein, heißt es von Ihren 
SÜNDEN GEREINIGT zu sein durch das Blut von Jesus!

Es soll nicht heißen, dass Sie nicht sündigen, weil wir 
alle wissen, dass jeder Fehler hat. 
Weil viele Personen denken, dass heilig sein bedeutet, 
dass man nie SÜNDIGT, aber die Bibel sagt es nicht so. 
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Offenbarung 22:14-15
14 Wie glücklich werden dann alle sein, die ihre 
Kleider gewaschen haben. Die Tore der Stadt werden 
ihnen offenstehen und sie haben das Recht, vom 
Baum des Lebens zu essen.
15 Doch die Hunde müssen draußen bleiben und 
mit ihnen alle, die okkulte Praktiken betreiben, 
(andere Bibeln sagen an diese Stelle die, die zu den 
Hexen gehen, Geister befragen, im Spiritismus sind, 
sich an die Tode wenden, etc) oder in sexueller 
Unmoral leben, alle Mörder und Götzenanbeter... 
(Sind die, die sich vor BILDER knien).

“Ach, ich denke es hat nichts schlechtes!”
Behalten Sie Ihr Denken in der Tasche!  
Offenbarung 22:15

15 ...überhaupt alle, die sich für die Lüge entschie-
den haben, die sie lieben und tun.

Jesus kam um eine Menge von wunderbachen Sachen 
zu machen: 

Jesus brachte uns FRIEDEN, 
Er kam um sich mit uns zu versöhnen.

Für was?
Damit er mit Ihnen sein kann, 
Damit er Sie lieben kann,
Damit er Ihre Gebete beantworten kann,
Damit er Ihnen helfen kann.

1- Uns Erneut mit Gott zu versöhnen.
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An 2. Stelle haben wir gesehen, dass Jesus kam um 
UNS zu ERLÖSEN, um Erlösung zu bringen:

Unsere Sünden komplett zu ENTNEHMEN, damit 
der Stachel der Sünde kein Tod bringt.

Kein Tod hier auf Erden bringt – mit Tod will ich sagen:
Krankheiten.
Probleme, etc.

Er kam um von Ihnen den EWIGEN Tod zu entnehmen!

Jesus warnt hier und sagt:
Offenbarung 22:14

14 Wie glücklich werden dann alle sein, die ihre 
Kleider gewaschen haben…

Das sagt uns, dass wenn wir unser Leben an Jesus schon 
gegeben haben, das Blut von Jesus, welches am Kreuz 
übergossen wurde, uns alle Sünden entnimmt. Wir wur-
den von den Sünden GEREINIGT.

Und so werden wir durch die Tore der Stadt REIN-
GEHEN können,

Wir werden ZUGRIFF auf das ewige Leben haben, 
Und wir werden für die EWIGKEIT mit Gott leben.

Und danach werde ich noch mehr über das ewige  Leben 
sprechen und  wohin wir gehen werden!
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2- EWIGES 
LEBEN BRINGEN

1 – JESUS BRACHTE EWIGES LEBEN
Als Adam und Eva erschaffen wurden, hatte Gott alles 
perfekt eschaffen. ABER eine große Katastrophe geschah!

Adam und Eva sündigten und wurden
Von Gott GETRENNT

Und die Erde blieb verflucht mit all diesen Flüchen, 
die man hier auf Erden sieht, wie z.B. Krankheiten, 
Armut, Kriege... All das war Frucht von den Flüchen 
hier auf Erden.

Und all das kommt, weil der Teufel hier ist.

All die Dämonen, die frei herumlaufen
sind die Verursacher für all das.
Aber Jesus kamm um uns zu BEFREIEN,

2- Ewiges Leben Bringen
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Jesus kam um uns von den JOCH des Teufels zu 
entnehmen, von der SKLAVEREI des Satans. Jesus 
kam um uns von diesen Flüchen zu entnehmen und 
um uns die SEGNUNGEN zu geben, die Gott für 
uns hat. Jesus kam um uns EWIGES Leben mit Gott 
zu geben. Damit wir erneut mit Gott leben, Gott 
sehen können. Damit wir an einem Ort leben, wo 
es kein Schmerz mehr gibt, keine Probleme mehr 
gibt, keine Krankheiten mehr gibt.

Wissen Sie was Gott Krankheiten nennt?
Er nennt sie TOD.

Krankheiten sind vom Reich der Finsternis, es ist Tod. 
Krankheit ist ein Tod der Stück für Stück geschieht, es 
ist ein Tod der per Raten abbezahlt wird.

Armut ist Tod, Leid ist ein Tod, es ist vom Reich der Fins-
ternis. Es ist das, was der Teufel den Menschen vorstellt.

Der Teufel hat sich die Sünde AUSGEDACHT und die  
SÜNDE bringt TOD

Und ich rede nicht vom Tod, wo eine Person stirbt; 
aber Tod, welcher das LEBEN der Personen WEG-
NIMMT, die Freude wegnimmt...

Aber Ehre sei Gott kam Jesus um uns EWIGES LEBEN 
zu geben! Jesus starb, ging bis ganz nach unten in die 
Hölle und dort

Eroberte er den Tod
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Eroberte er das Reich der Finsternis
Entnahm die Schlüsseln des Teufels

Jesus sprach von einer Vision, wo er Johannes erschien 
ist und sagte: 
Offenbachung 1:17-18

17 Und als ich Ihn sah, fiel ich zu seinen Füßen wie 
tot. Und er legte seine rechte Hand auf mich und 
sprach: Fürchte dich nicht! Ich bin der Erste und 
der Letzte 
18 und der Lebendige; ich war tot, und siehe, ich 
bin lebendig von Ewigkeit zu Ewigkeit und habe die 
Schlüssel des Todes und des Totenreichs.

Jesus hat die Schlüsseln des Todes und die Schlüs-
seln der Hölle. Wissen Sie warum? 

Er hat das BESIEGT, 
Er BESIEGTE den Teufel,
Er hat die SCHLÜSSELN um uns EWIGES LEBEN 
zu geben!

EWIGES LEBEN ist die wunderbachste Sache die es gibt.

Keiner wird jemals die wahre Bedeutung verstehen von 
dem was es heißt, mit Gott ewiges Leben zu haben bis 
wir da oben ankommen.

Es wird das wunderbarste sein was es gibt!
Es gibt absolut kein Schmezgefühl, 
Es gibt keine Sorgen,

2- Ewiges Leben Bringen
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Es gibt keine Krankheiten, 
Es gibt NICHTS!

Es gibt nicht mehr dieses Gefühl, wo die Personen 
sich schon daran gewöhnt haben,

dass sie die Rechungen bezahlen müssen.
dass sie nicht wissen, wie der morgige Tag sein 
wird. All das verschwindet

Es gibt Personen, die gestorben sind, im Paradies waren 
und sagen dass es keine Worte gäbe um es zu beschrei-
ben. 

Wissen Sie, das Paradies ist wie hier auf Erden, aber es 
ist alles gut. Das ist das, was für uns reserviert ist!

Jesus kam um uns ZURÜCK zu KAUFEN

Um uns von diesem Müll zu entnehmen, um uns von 
dieser zerfallenen Welt zu entnehmen; und um uns 
dort zu nehmen wo er ist.

Jesus kam und wird eines Tages erneut kommen um uns 
abzuholen. Heute bereitet er ein Ort für uns vor und er 
wird uns holen kommen, damit wir mit ihn EWIG sind.

2 – WAS GESCHIEHT NACH DEM PHYSISCHEN TOD 
Jetzt werde ich ein Paar Sachen erklären, die meiner 
Meinung nach wichtig sind um das Leben nach dem 
Tod zu verstehen.
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Die Sünde von Adam und Eva brachte verschiedene 
Arten von Tod

Die erst Art war der GEISTLICHE TOD

Der GEISTLICHE TOD bedeutet 
TRENNUNG vom Menschen und von Gott 
Und dass wir unter den Flüchen blieben.

Aber es brachte auch den PHYSISCHEN TOD
Das ist wenn der Körper selbst stirbt.

Wenn man über Tod spricht denken die Menschen auf 
der Welt nur an diesen physischen Tod.

Aber es existiert eine andere Art, die viel schlimmer ist:
Das ist der GEISTLICHE TOD, das ist die EWIGE 
TRENNUNG von Gott.

Der Tod, der die Welt da draußen  nennt,  wenn eine 
Person stirt, geschieht wenn eine Person aus diesem 
Körper geht.

Der Körper wo Sie jetzt leben ist nur ein Gehäuse, es ist 
ein bisschen Fleisch.
Z.B schaut sich die Person ein Auto an und jemand sitzt 
da drine und fährt es.

Die Scheiben können vielleicht dunkel sein und 
Sie sehen nicht wer da drine ist, aber wer da drine 
ist, ist die wahre Person. Das Auto in sich hat kein 

2- Ewiges Leben Bringen
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Leben, es fährt nur wenn es von einem Fahrer, der 
da drine sitzt gesteuerte wird.

So sind Sie auch, das wahre ICH ist die Person, die in 
Sie drine ist. Es ist der Geist der in Ihnen ist, der Ihr 
Körper  kommandiert.

Wenn eine Person stirbt, geht Sie von diesem Körper 
und geht in eins der beiden Orte:

Entweder geht sie nach oben zum Himmel
Oder nach unten zur Hölle und es gibt keine Al-
ternative.

Die Geschichte vom Fegefeuer ist PURE ERFINDUNG 
ERRETTUNG gibt  es nur hier auf der Welt.

Es kann nur gerrettet werden, wer sich an JESUS CHRIS-
TUS GIBT.

Lasst uns sehen, was Jesus gelehrt hat – die Geschichte 
vom Armen und Lazarus. Beim ersten lesen hat man das 
Gefühl, Gott würde gegen die Reichen sein und für die 
Armen. Aber die Geschichte hat nichts damit zutun. 

Lukas 16:19-20
19 Es war aber ein reicher Mann, der kleidete sich 
in Purpur und kostbare Leinwand und lebte alle Tage 
herrlich und in Freuden. 
20 Ein Armer aber, namens Lazarus, lag vor dessen 
Tür, voller Geschwüre.
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In anderen Fällen erklärte Jesus, dass viele reiche Mens-
chen es schwierig hätten in den Reich Gottes zu gelangen
Sie hätte es schwierig in den Reich Gottes zu gelangen

Nicht wegen den Reichtümen,
Aber weil diese Personen viel die Gewohnheit ha-
ben auf die Reichtüme zu vertrauen, statt in Gott 
zu vertrauen.

Sie vergessen, dass wenn sie eines Tages sterben, sie alles 
hier lassen werden und sich vor Gott GERECHTFERTI-
GEN müssen.

Lukas 16:22-26
22 Es begab sich aber, dass der Arme starb und von 
den Engeln in Abrahams Schoß …(Abrahams Schoß 
ist das was wir PARADIES oder HIMMEL nennen)…
getragen wurde. Es starb aber auch der Reiche und 
wurde begraben.
23 Und als er im Totenreich seine Augen erhob, 
da er Qualen litt, sieht er Abraham von ferne und 
Lazarus in seinem Schoß. 
24  Und er rief und sprach: Vater Abraham, erbarme 
dich meiner und sende Lazarus, dass er die Spitze 
seines Fingers ins Wasser tauche und meine Zunge 
kühle; denn ich leide Pein in dieser Flamme!
25  Abraham aber sprach: Sohn, bedenke, dass du 
dein Gutes empfangen hast in deinem Leben und 
Lazarus gleichermaßen das Böse; nun wird er ge-
tröstet, du aber wirst gepeinigt.
26  Und zu alledem ist zwischen uns und euch eine 
große Kluft befestigt, so dass die, welche von hier 
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zu euch hinübersteigen wollen, es nicht können, 
noch die von dort es vermögen, zu uns herüber-
zukommen. 

Jesus lehrt uns das und legt sofort die THEORIE des 
FEGEFEUERS bei Seite.

Das Fegefeuert ist eine Sache, die ERFUNDEN wurde 
von Menschen. Diese sagen, wenn eine Person stirbt 
geht sie an einem Ort, wo sie dann gereinigt wird.

Jesus lehrt hier, dass 
Einer zum Himmel ging und der Andere zur Hölle. 
Und das es ein Abgrund zwischen den Himmel 
und die Hölle gibt und keiner kann von eine Seite 
zur anderen. 

Lukas 16:27-31
27 Da sprach er: So bitte ich dich, Vater, dass du 
ihn in das Haus meines Vaters sendest 
28 denn ich habe fünf Brüder, dass er sie warne, da-
mit nicht auch sie kommen an diesen Ort der Qual!
29 Spricht zu ihm Abraham: Sie haben Mose und 
die Propheten; auf diese sollen sie hören!
30 Er aber sprach: Nein, Vater Abraham, sondern 
wenn jemand von den Toten zu ihnen ginge, so 
würden sie Buße tun! 
31 Er aber sprach zu ihm: Wenn sie auf Mose und 
die Propheten nicht hören, so würden sie sich auch 
nicht überzeugen lassen, wenn einer von den Toten 
auferstände. 
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Als erstes lassen Sie mich diese Geschichte erklären:
Dieser Mann hat sich nie mit Gott beschäftigt, und 
eines Tages starb er und ging zur Hölle.

Und als er sah, dass es schon zu spät war, bat er: 
“Abraham schicke jemand dorthin, erwecke je-
mand... Oh Gott erwecke jemand, damit sie zu 
meiner Familie sprechen können, damit sie nicht 
zu diesen Ort kommen.”

Und wissen Sie was Abraham geantwortet hat?
“Sie haben Moses und die Propheten.”

Wissen Sie was uns das sagt?
Moses sprach zu uns über die Bibel, weil 
Moses es befahl auf den Brettern zu schrei-
ben, und die Propheten sind die Prediger. 

Viele Menschen wollen  heute nicht  die STIMME von 
Gott hören, weil sie KEINE ZEIT HABEN.

Wenn sie die Stimme Gottes nicht hören wollen, werden 
sie sich immer Ausreden überlegen, damit sie Gott nicht 
dienen müssen.

Nicht mal wenn Gott jemand auferwecken würde! 
Die Lesung,  die ich hier geben möchte ist folgende: 
Wenn eine Person stirbt, geht Sie zu Abrahams Schoß 
oder Sie geht zur Hölle.
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Es hängt NICHT von Gott ab, 
aber es HÄNGT von JEDE PERSON ab.

Jede Person, die während ihr Leben auf der Erde,
Ihr Leben an Jesus gibt
Und Jesus treu geblieben ist, indem sie Jesus dien-
te, Eines Tages wenn sie stirbt, vom Körper raus 
geht, kommt ein Engel Gottes sie abholen und wird 
sie zum Himmel nehmen. 

Aber wenn eine Person hier auf Erden 
Sich nicht mit Gott beschäftigt hat,
Sich nicht von ihren Sünden bereut hat,
Nicht Jesus als Herr und Erretter erhalten hat, so 
geht sie zur Hölle

Sie lehnte ihre einzige Möglichkeit, die sie für die Er-
rettung hatte.

Die einzige Person, die die Sünden genommen  hätte 
können und aus ihr eine reine Person gemacht hätte, 
wäre Jesus. Und sie LENHTE es ab!

Eines Tages wenn sie zum Gericht geht, an dem Tag des 
jüngsten Gerichtes, der LETZTEN GERICHTSVERHAN-
DLUNG, hat sie garnichts, niemand, der sie BESCHÜT-
ZEN kann.
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Mit dem Schritt mit dem wir Jesus haben, der uns nicht 
nur beschützt, aber uns von ALL den SÜNDEN gereinigt 
hat.

Und wenn Gott zur Gerichtsverhandlung geht, um uns 
zu richten, geht er unser Buch holen. Und Ehre sei Gott, 
dass alle Teile, die wir falsch machten GEREINIGT sind,  
wegen das BLUT von Jesus, das er am Kreuz vergoß.

Wenn Sie eine tote Person sehen,
sehen Sie den Körper der da liegt, aber die Person be-
findet sich nicht mehr da. 

Wenn die Personen der Welt wüssten würden, was ich 
hier heute sage, würden sie in jede Beerdigung, wo sie 
gehen würde, so denken: 

“Boah, wenn ich dran bin, an welchen der beiden 
Orte werde ich gehen?”

Das ist die große Frage, die man stellen muss.
Das ist dass, was Wichtigkeit hat. 

Einmal tod, entweder geht man zum Himmel oder zur 
Hölle.

Lukas 16:26
26…eine große Kluft befestigt, so dass die, welche 
von hier zu euch hinübersteigen wollen, es nicht 
können, noch die von dort es vermögen, zu uns 
herüberzukommen. 
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3 – KONDITIONEN um EWIGES LEBEN ZU ERHALTEN

In Offenbarung sprach Jesus, nicht ich!
Es ist die Lehre von Jesus Christus – Jesus ist am 
reden.

Offenbarung 22:11-14
11 Wer Unrecht tut, der tue weiter Unrecht, und 
wer unrein ist, verunreinige sich weiter, und der 
Gerechte übe weiter Gerechtigkeit, und der Heilige 
heilige sich weiter. 
12 Siehe, ich komme bald und mein Lohn (mein 
Geschenk)mit mir, um einem jeglichen zu vergelten, 
wie sein Werk sein wird.
13  Ich bin das A und das O (sagte Jesus), der Erste 
und der Letzte, der Anfang und das Ende. 
14 Selig sind, die ihre Kleider waschen…

Das heißt, dass die die ihr Leben an Jesus gegeben ha-
ben GEREINIGT bleiben von ihren Sünden wegen dem 
OPFER von Jesus am Kreuz.
Offenbarung 22:14

14…damit sie Macht erlangen über den Baum des 
Lebens und durch die Tore in die Stadt eingehen.

Es ist unser Fall – Wird sind gereinigt 
Nicht durch unsere Werke, nicht durch das Geld 
um Errettungsgebete zu kaufen.

Aber durch das BLUT des Lammes.
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Offenbarung 22:15
15 Draußen aber sind die Hunde und die Zauberer 
und die Unzüchtigen und die Mörder und die Göt-
zendiener…

Wissen Sie was Götzenanbeter sind?
Die die BILDER VEREHREN.

Das erste der 10 Gebote sagt: 
Exodus 20:4-5

4 Du sollst dir kein Bildnis noch irgend ein Gleichnis 
machen, weder dessen, das oben im Himmel, noch 
dessen, das unten auf Erden, noch dessen, das in 
den Wassern, unterhalb der Erde ist. 
5 Bete sie nicht an und diene ihnen nicht; denn ich, 
der HERR, dein Gott, bin ein eifriger Gott, der da 
heimsucht der Väter Missetat an den Kindern bis in 
das dritte und vierte Glied derer, die mich hassen. 

Wissen Sie was früher geschah?
Die Priester machten diesen Müll, wurden umgebracht, 
TÖTETEN diese Personen. Ich sage euch die Wahrheit, 
die in der Bibel vorkommt.

Und noch so predigten diese Personen, die sich als Män-
ner Gottes bezeichneten,  nur Müll und VERSTECKEN 
sogar die BIBEL.
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II Chroniker 7:14
14 und sich mein Volk, das nach meinem Namen 
genannt ist, demütigt, und sie beten und suchen 
mein Angesicht und wenden sich ab von ihren bö-
sen Wegen, so will ich im Himmel hören und ihre 
Sünden vergeben und ihr Land heilen. 

Gott verspricht, dass wenn sein Volk, das nach sein Name 
gennant ist, das ist unser Fall,

Und wenn wir uns demütigen vor Gott, wenn wir 
Gottes Angesicht anbeten und erbauen und wenn 
sich die ganze Nation von ihren schlechten Wegen 
bereut

Dann wir Gott es HÖREN und er wird unser Land 
heilen.
Wissen Sie, was das Volk Gottes braucht?

Es ist eine Veränderung des HERZES,
Es ist die REUE, 
Zurück zu Gottes Wege kehre.

Aber Ehre sei Gott, ich habe Glaube und in meinem Herz 
sehe ich, dass Tag für Tag, Woche für Woche wir uns an 
die Tage annähern, wo  wir sehen werden:

Wenn einer von uns in eine Stadt rein geht, nur 
weil wir in die Sadt gegangen sind, füllt der Heilige 
Geist die Stadt, er füllt das ganze Dorf; so sehr und 
mit so einer größen Überzeugung, dass die Fabri-
ken aufhören werden und die Menschen weinen 
werden, indem sie sich bereuen vor Gott von all 
ihren Sünden.
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a) ERRETTET SEIN
Welche Konditionen gibt es, damit wir wahrlich in diesem 
wunderbachen Leben eingehen können, dass Gott für 
uns vorbereitet hat?

Es gibt ein PREIS um zu ZAHLEN, der nicht Geld ist, 
ABER der erste ist, dass wir ERRETTET sind.

Wir haben dort schon gelesen in Offenbarung 22:14 
14 Selig sind, die ihre Kleider waschen…

Jesus wird das LAMM genannt, das Lamm dass Gott 
geschickt hat. Damals gab man Lämmer, die man um-
brachte. Und es war so: 

“Oh Gott nehme den Tod dieses Lammes auf statt 
meinen Tod, ich bin der Sünder, dieser ist unschul-
dig, er tat keinen was böses an, nehme den Tod des 
Lammes auf statt meine Male.” 
Und Gott nahm es an! 

Gott ist nicht an OPFER interessiert, Gott ist interessiert 
an RECHTSCHAFFENHEIT unseres Herzes.

Also dachte sich Gott ein neues Opfer aus,
Das Opfer von Jesus.

Jesus war das einzige Lamm für jedes Mal.
Er starb ein Mal für JEDES MAL, um die Sünde von 
allen zu REINIGEN!
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Jeder, der sich an Jesus BEKEHRT, das heißt, 
Nicht nur an das zu glauben was er machte, 
Aber das Leben an Jesus geben,
Und Jesus erhalten als Herr und Erretter
An diese Menschen wird das EWIGE LEBEN ge-
geben.

Errettung ist, dass keiner sich selbst  erretten  kann, aber 
man muss aus Jesus den Herrn und Erretter machen.

Herr bedeutet, dass er anfängt Ihr  Leben zu REGIEREN.

Keiner kann ein Land betreten,
Wenn man sich nicht den Autoritäten dieses Landes 
UNTERWIRFT.
Dafür gibt es die Reisepässe, Sie müssen zu der 
Botschaft gehen und um Erlaubnis bitten dieses 
Land zu betreten.

Damit Sie das Reich Gottes betreten können, 
Müssen Sie sich dem König des Reiches, des Landes 
unterwerfen, das ist JESUS. 

b) BIS ZUM ENDE STANDHAFT BLEIBEN
Zweite Kondition, damit wir dieses EWIGE LEBEN erhalten

Ist das wir bis zum Ende STANDHAFT bleiben.

Matthäus 24:13
13 Wer aber bis zum Ende standhaft bleibt, 
wird gerettet.
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ERRETTUNG besteht in folgendem:
Eine Person, die ihr Leben noch nie an Jesus gegeben 
hat muss den ersten Schritt machen, dieser ist das 
Leben an Jesus zu geben.

Aber nachdem sie dies tut, muss sie verstehen dass sie 
nachdem sie ihr leben an Jesus gegeben hat, weiterhin 
dasselbe machen kann.

Nein! Ab da muss sie anfangen Jesus zu folgen, 
Jesus DIENEN, Jesus hinterher LAUFEN.

Matthäus 24:3-5
3 Als er später auf dem Ölberg saß und mit seinen 
Jüngern allein war, fragten sie ihn: “Wann wird das al-
les geschehen? Gibt es ein Zeichen, an dem wir deine 
Wiederkehr und das Ende der Welt erkennen können?”
4 “Gebt acht, dass euch niemand irreführt!”, erwi-
derte Jesus. 
5 “Viele werden unter meinem Namen auftreten 
und von sich sagen: ‘Ich bin der Messias!’ Damit 
werden sie viele verführen

Jesus sprach über das ENDE der WELT. Er spach davon, 
dass die Welt bald enden wird und wir dann zu ihn gehen 
werden.

Merken Sie, dass Jesus sagte: 
“Gebt acht, dass euch niemand irreführt”
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Wie können Sie wissen wer die Richtigen sind und wer 
die Falschen?

Ganz einfach, Jesus sagte: 
“Durch ihre Früchte werdet ihr sie erkennnen.”

Wenn man in eine Kirche, die bahauptet vom Namen 
von Jesus zu sein, 

Und man sieht niemand, der sich dort bekehrt, 
Man sieht niemand, der im Heiligen Geist getauft 
wird, in Sprachen betet, 
Man sieht niemand, der geheilt wird,
Man sieht niemand, der im Herz verändert wird, 

Sie können sagen was sie wollen,
Aber durch die Früchte wissen wir es.

Jesus sagte: 
“Gebt acht, dass niemand euch irreführt.”

An manchen Orten liest man nicht mal die Bibel, an 
manchen Orten ersetzen sie die Bibel durch dieses Buch, 
durch das Buch des Anderen.

Jesus sagte, dass Himmeln  und Erde vergehen 
werden, aber dieses Wort wird nicht vergehen. Nicht 
mal ein Komma kann man entfernen, oder hinfügen 
an dieses Wort.
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Matthäus 24:6-8
6 Erschreckt nicht, wenn ihr von Kriegen hört oder 
wenn Kriegsgefahr droht. Das muss so kommen, 
aber es ist noch nicht das Ende.
7  Ein Volk wird sich gegen das andere erheben und 
ein Staat den anderen angreifen. In vielen Teilen der 
Welt wird es Hungersnöte und Erdbeben geben
8  Doch das ist erst der Anfang, es ist wie bei den 
Geburtswehen.  

Wenn wir sehen, dass es Kriege hinter Kriege gibt, Er-
dbeben, Gewalten, Hungersnoten, und all das, ist erst 
der Anfang der GEBURTSWEHEN.

Es ist wie eine Frau, wenn sie ein Kind gebähren soll.

c) Diese WELT und das EIGENE LEBEN ZURÜCKTRETEN
Es gibt Personen, damit sie Berühmtheit gewinnen, 
haben sie dem Teufel die Seele verkauft. Und noch 
heutzutage tut man das, man macht Pakte mit dem 
Teufel. Wie wahnsinnig! 

Damit man BERÜHMTHEIT und GELD während ein Paar 
Jahre gewinnt, VERLIEREN sie das EWIGE LEBEN.

Es gibt Personen, die so sagen:
“Ach, ich habe jetzt doch keine Zeit Gott zu dienen, weil 
ich mein Leben habe. Ich werde mein Leben leben.”
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Wer nicht sein Leben verliert, wer diese Welt liebt und sei 
eigenes Leben liebt, wird nicht das Reich Gottes betreten. 

Die Welt ist nicht die Erde in sich,
Es ist der Kosmos, 
Es ist die ART zu LEBEN,
Die FALSCHE Art, die Art wie die Menschen dies 
tun, einfach so.

Ich errinere mich an einem Fall, den man mir erzählte: 
Der Pastor Kenneth Hagin erzält in eins seiner Bücher 
und in seine Botschaften.

Eine Frau diente Gott gemeinsam mit ihrem Mann, sie 
gingen zur Kirche und diese Frau spielte so wunderschön 
Klavier, sie diente Gott mit ihren Ministerium, und sie 
half der ganzen Kirche Gott zu dienen.

Aber eines tages kam der Teufel zu ihr und fing an ihr 
zu sagen:

“Du bist so schön, keiner kümmert sich um dich, 
niemand macht das was du willst, jeder trettet auf 
dich, jeder hat das Sagen über dich. Schau, du 
verschwendest hier nur deine Zeit, schau die wun-
derbache Gabe die du hast!”

Und sie wusste, dass es der Teufel war:
“Geh sofort hinter mir Satan.”
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Nach einer Woche kam der Teufel erneut:
“Schau, du bist doch so schön, siehst du dass keiner 
deine Gabe gefällt, du verschwendest hier nur deine 
Zeit. Schau zu dir selbst, du spielst da, obwohl du da 
draußen spielen könntest, du würdest Geld verdienen, 
andere Leute kennenlernen, die Welt kennenlernen.”  
Und so andere Gespräche.

Man sagt das das während der Monate, während eins, 
zwei Jahre, fing die Frau an auf diese Gespräche zu hören.

Und wissen Sie was eines Tages passierte?
Sie hörte auf Gott zu dienen.
Und der Pastor Kenneth Hagin betete für sie. Weil er 
genau sah, welchen Weg sie folgte,

Es war der WEG der WELT, 
Sie ging vom Licht zur Finsternis, sie LIEß den Weg 
Gottes um zur Finsternis zu gehen.

Sie liebten mehr die Finsternis als das Licht,
Darum hatten sie keine Errettung. 

Und der Pastor fing an für sie zu beten, er fastete für 
sie, leistete Fürbitte für sie Tag und Nacht, nicht nur er, 
aber auch die anderen Brüder der Kirche. 

Eines Tages erschien Gott ihnen und gaben ihnen eine 
Vision: 

“Bete nicht mehr, weil sie es nicht will. Sie WILL ES 
NICHT, sie hat sich dazu entschieden die Welt mehr 
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zu lieben als mich. Es gibt nichts was jemand für sie 
machen könnte, weil sie sich so entschieden hat.”

Warum erzähle ich das?
Damit wir eine Menge von Sachen verstehen können, 
die auf der Welt passieren. Sie wissen nie was sich in 
den Herz der anderen Personen befindet. 

Es ist damit wir dieses Zeugnis hören und nicht auf den 
Teufel hören

Es ist nicht damit wir diese Welt lieben und auch nicht 
damit wir diese Welt dienen. 
 
Es ist garnicht schlimm, dass man sich von den Sachen 
bedient.

Desto weniger wir die Welt lieben,
Desto mehr gibt uns Gott Sachen von der Welt.

Wenn Sie anfangen die Menschheit zu studieren, werden 
Sie feststellen, dass die die am meisten die Welt lieben, 
sind die die am wenigsten haben.

Aber es gibt Personen, die die Welt sehr lieben na-
chdem sie das Leben an Jesus gegeben haben und 
VERLIEREN alles. 
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Bedienen Sie sich von der Welt für das Gute,
Bedienen Sie sich von der Welt um Personen für Jesus 
zu gewinnen
Aber lieben Sie ÜBER ALLES JESUS CHRISTUS. 

Es gibt Personen, die hinter Jesus laufen, nicht wegen 
Jesus, aber wegen das Brot dass Jesus gibt.

Jesus selbst sagte in  Johannes 6:26.
26 Jesus antwortete ihnen und sprach: Wahrlich, 
wahrlich, ich sage euch: Ihr sucht mich nicht, weil 
ihr Zeichen gesehen habt, sondern weil ihr von dem 
Brot gegessen habt und satt geworden seid

Zu diesem Zeitpunkt liefen viele Menschen hinter Jesus 
her wegen den Wundern, aber in Wirklichkeit war deren 
Herz nicht bei Jesus. Und Jesus sagte, dass es heutzutage 
immer noch Personen gibt, die dies tun. 

Jesus kam um uns ewiges Leben zu geben!
Also seien wir bis zum Ende treu
Um in dieses Leben zu gelangen!

d) JESUS über ALLES LIEBEN 
Eine andere Kondition um in das ewige Leben zu gelan-
gen, in dieses wunderbare ewiges Leben, ist in  Mat-
thäus 10:37 geschrieben.
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Jesus sagt einer der Konditionen ist, dass wir:
Die WELT nicht lieben,
Die SÜNDE nicht lieben,
Nicht die FAMILIE mehr lieben, als wir Jesus lieben.

Matthäus 10:37
37 Wer Vater oder Mutter mehr liebt denn mich, 
der ist mein nicht wert; und wer Sohn oder Tochter 
mehr liebt denn mich, der ist mein nicht wert.

Einer der KONDITIONEN, damit wir in das Reich Got-
tes gelangen können, ist es Jesus an ERSTE STELLE 
zu setzen,

Über unsere Familie,
Über unseren Ruf,
Über unsere Arbeit, 
Über unseren Mann oder unsere Frau,
Über unsere Kinder.

Sie müssen Jesus an ERSTE STELLE setzen, damit Sie in 
diese Freude – in dieses EWIGE Leben gelangen. 

4 – LETZTE TRENNUNG zwischen den GERE-
CHTEN und den GOTTLOSEN
Jetzt werde ich über die LETZTE  TRENNUNG  sprechen, 
die zwischen den Gerechten und den Gottlosen sein wird.
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Am Tag der Endung der Weltzeit, am Tag wo die Welt 
enden wird:

Wird Gott die trennen, die von ihn sind
Von denen, die es nicht sind.

Die Gerechten werden von den Ungerechten getrennt 
werden

Matthäus 13:24-26, 28
24 Ein anderes Gleichnis legte er ihnen vor und spra-
ch: Das Himmelreich ist gleich einem Menschen, 
der guten Samen auf seinen Acker säte.
25 Während aber die Leute schliefen, kam sein 
Feind und säte Unkraut mitten unter den Weizen 
und ging davon. 
26 Als nun die Saat wuchs und Frucht ansetzte, da 
zeigte sich auch das Unkraut
28… Das hat der Feind getan! Da sagten die Kne-
chte zu ihm: Willst du nun, dass wir hingehen und 
es zusammenlesen? 

Schauen Sie, es gab Unkraut zwischen den Weizen 

Matthäus 13:29-30
29 Er aber sprach: Nein! damit ihr nicht, indem ihr 
das Unkraut zusammenleset, zugleich mit ihm den 
Weizen ausraufet. 
30 Lasset beides miteinander wachsen bis zur Ernte, 
und zur Zeit der Ernte will ich den Schnittern sagen: 
Leset zuerst das Unkraut zusammen und bindet es 
in Bündel, dass man es verbrenne; den Weizen aber 
sammelt in meine Scheune!
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Jesus vergleicht das Reich Gottes mit einem Bauer. Er 
sagt auch, dass ein Bauer Weizen sähte, aber dass jemand 
dann Unkraut dort sähte.

Dieses Unkraut kann nicht im voraus abgerissen 
werden, sonst wird es auch den Weizen rum herum 
SCHÄDIGEN.

Nur in der letzten Ernte trennt man sie. 

Jesus erklärt dies in Matthäus 13:37-43, 49-50
37 Und er antwortete und sprach zu ihnen: Der den 
guten Samen sät, ist des Menschen Sohn.
38 Der Acker ist die Welt; der gute Same sind die 
Kinder des Reichs; das Unkraut aber sind die Kinder 
des Bösen. 
39 Der Feind, der es sät, ist der Teufel; die Ernte ist 
das Ende der Weltzeit, die Schnitter sind die Engel. 
40 Gleichwie man nun das Unkraut sammelt und 
mit Feuer verbrennt, so wird es sein am Ende der 
Weltzeit.
41 Des Menschen Sohn wird seine Engel aussenden, 
und sie werden aus seinem Reiche sammeln alle 
Ärgernisse und die da Unrecht tun 
42 und werden sie in den Feuerofen werfen; dort 
wird das Heulen und das Zähneknirschen sein.
43  Alsdann werden die Gerechten leuchten wie 
die Sonne in ihres Vaters Reich…
49 So wird es am Ende der Weltzeit sein: Die Engel 
werden ausgehen und die Bösen von den Gerechten 
scheiden 
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50 und sie in den Feuerofen werfen. Dort wird das 
Heulen und Zähneknirschen sein.

Wissen Sie wer die Gerechten sind? Das sind WIR.

Wissen Sie warum wir gerecht sind?
Weil wir gerechtfertigt wurden von unseren Sünden 
durch das Blut von Jesus, wird wurden GEREINIGT.

Wir werden geschont werden am Ende der Welt.
Wissen Sie warum?

Nicht wegen Ihre guten Werke,
Nicht weil Sie gut waren,
Nicht weil Sie nur das Gute taten,
Nicht weil Sie an die Anderen dachten...
NEIN, das ist nichts wert!

Aber weil Jesus uns von underen SÜNDEN REINIGTE.

Wenn jemand das Leben an Jesus gibt wird es zu einer 
neuen Schöpfung gemacht, die alten Sachen sind schon 
vergangen, alles hat sich neu gemacht.

Das BLUT von Jesus REINIGTE SIE von Ihren Sünden.

Kolosser 1:21-22
21 Das gilt auch für euch. Ihr wart weit von Gott 
entfernt, ihr wart seine Feinde; und eure Gesinnung 
zeigte sich in eurem bösen Tun.

2- Ewiges Leben Bringen
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22 Doch nun hat er euch durch den Tod (durch den 
Tod von Jesus) seines irdischen Leibes (das Leib 
von Jesus) zu seinen Freunden gemacht, um euch 
heilig, rein und makellos vor sich treten zu lassen 
(vor Gott den Vater).

Ich habe gute Nachrichten für Sie:
Jeder, der sein Leben an Jesus GIBT, wird HEILIG, GE-
RECHT und MAKELLOS vor Gott dem Vater gemacht.

NICHT wegen Ihren guten Werken, nicht wegen des 
Geldes den Sie hier oder da geben können, ABER wegen 
dem Preis, den Jesus am Kreuz mit sein Blut bezahlte. 
Halleluja. 

I Kotinther 1:2
1 An die Gemeinde Gottes in Korinth (Korinth war 
eine Stadt), an die, die durch Jesus Christus geheiligt 
wurden, die von Gott berufenen Heiligen…

Alle die, die in Christus Jesus sind,
werden HEILIGE genannt.
“Oh, was für eine Frechheit haben Sie Pastor um uns 
Heilige zu nennen.”

Die Bibel sagt, dass ich heilig bin; ich bin das, was die 
Bibel sat dass ich bin, nicht dass was Sie denken, was 
ich ich bin.

I Korinther 1:2
1…und an alle, die irgendwo (irgendwo beiinhaltet 
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auch Lissabon) - bei ihnen oder bei uns - den Namen 
unseres Herrn Jesus Christus anrufen.

Wir sind heilig und gerecht, 
Nicht durch eigene Verdienste
Nicht wegen unsere guten Werke

Aber wegen das BLUT, das Jesus am Kreuz ÜBERGOSS!
Er heiligte uns, er reinigte uns, er gerechtfertigte uns 
von unseren schlechten Werke.
Jetzt sind wir keine Sünder mehr, wir sind FREI.
Deswegen können wir in den Himmel kommen.

5 – VORTEILE vom EWIGEN LEBEN
Was machte Jesus auf Erden?
Uns das EWIGE LEBEN geben!

Johannes 14:1
1 Euer Herz erschrecke nicht…

Als würde Jesus so sagen: “Habet keine Angst.”

Johannes 14:1-2
1…Vertrauet auf Gott und vertrauet auf mich!
2 In meines Vaters Hause sind viele Wohnungen…
(es gibt viele Häuser, viele Wohnungen); wo nicht, 
so hätte ich es euch gesagt. Ich gehe hin, euch eine 
Stätte zu bereiten

Ehre sei Gott!

2- Ewiges Leben Bringen
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Jesus kam auf Erden um 
Uns das EWIGE LEBEN zu bringen, 
Uns BEFREIUNG zu bringen und 
Danach ging er zum Himmel, er ist dort im Himmel.

Wissen Sie warum er da ist? 
Um uns einen Ort vorzubereiten

Johannes 14:3
3 Und wenn ich hingehe und euch eine Stätte be-
reite, so komme ich wieder und werde euch zu mir 
nehmen, auf dass auch ihr seid, wo ich bin. 

Eines Tages wird Jesus das ZWEITE MAL KOMMEN um 
uns holen zu kommen. Wenn Jesus kommt wird er uns 
holen kommen und er wird uns nehmen und wir werden 
für immer bei ihn sein.

Es wird kein Weinen mehr geben, kein Trauer, keine 
Probleme, keine Schmerzen und auch keine anderen 
Sachen.

Es wird nur das geben, was GUT ist dort im Himmel!

Jesus wird kommen und wir werden für immer bei ihn 
sein.

Ehre sei Gott.
Bald sehr bald werden wir den KÖNIG sehen.



71

3- Unsere Bedürfnisse 
erfüllen

1 - JESUS KAM um UNSERE BEDÜRFNISSE zu 
ERFÜLLEN
Heute werden wir ebenfalls sehen, dass Jesus kam um 
unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN und um uns am Tag 
des Sturms zu retten.

Jesus ist ihr Anker, 
Jesus ist ihr Freund, 
Er ist immer an Ihrer Seite,
Er wird Sie niemals lassen, 
Er wird Sie niemals verlassen.

Trübsal kann kommen, 
Ernste Probleme können auftauchen, 
Sie können sich an einer Gasse ohne Ausweg 
befinden...

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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Aber ich möchte Ihnen sagen: 
Wenn Sie aufhören auf das Problem zu schauen und 
stattdessen auf Jesus schauen, wird er seine HAND 
STRECKEN und er wird Sie auf seinen SCHOSS set-
zen. Er wird dabei diesen Berg transportieren und 
wird Sie auf der anderen Seite setzen.

Wenn es eine Person gibt, die das weiß bin ich das. Ich 
weiß ganz genau was ich sage.

Mehrmals in meinem Leben, und viel mehr als Apostel, 
als der Teufel mir Probleme brachte, sah es so aus als ob 
keine Lösung vorhanden wäre. 

Ehre sei Gott, dass ich schon das Geheimnis gelernt 
habe, dass ich nach OBEN SCHAUEN muss – zu  JESUS!

Und Ehre sei Gott, dass er mir wirklich geholfen hat.
Halleluja! Es ist wirklich wahr, Gott ist wunderbar!

Jesus kam um unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN!

Und Jesus ist derselbe GESTERN, HEUTE und MORGEN; 
Und wenn er gestern Wunder vollbrachte,
wird er heute Wunder machen!

Wenn er gestern es benötigt hat ein Wunder zu machen, 
um das Bedürfnis von jemandem zu ERFÜLLEN, wird er 
heute dasselbe machen, denn er ÄNDERT SICH NICHT.
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Sie und ich, wir ÄNDERN UNS – wir werden älter und 
verändern uns. Heute haben wir eine Meinung, morgen 
haben wir schon eine andere. 

Aber Jesus ÄNDERT SICH NIE.
Er ÄNDERT SICH NICHT!

Das was er vor 2000 Jahre war 
Ist er HEUTE auch!

a) JESUS VERÄNDERT das WASSER in WEIN – 
JOHANNES 2 
Wir werden sehen, was Jesus gemacht hat und wir wer-
den sehen welchen Geheimnis es gibt, damit wir auch 
in unseren Leben ein Wunder haben können.

Johannes 2:1-5
1 Am dritten Tag fand in Kana in Galiläa eine Ho-
chzeit statt. Die Mutter von Jesus nahm daran teil,
2 und auch Jesus war mit seinen Jüngern dazu 
eingeladen. 
3 Als während des Festes der Wein ausging, sag-
te seine Mutter zu ihm: “Sie haben keinen Wein 
mehr!” 
4 “Frau, in was für eine Sache willst du mich da 
hineinziehen?”, entgegnete Jesus. “Meine Zeit ist 
noch nicht gekommen.”
5 Da wandte sich seine Mutter an die Diener und 
sagte: “Tut alles, was er euch aufträgt.”

“Tut alles, was er auch aufträgt.”

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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Johannes 2:6-8
6 In der Nähe standen sechs Wasserkrüge aus Stein, 
wie sie von den Juden für zeremonielle Waschungen 
benötigt wurden. Jeder von ihnen fasste etwa 100 
Liter. 
7 Jesus sagte zu den Dienern: “Füllt die Krüge mit 
Wasser!” Sie füllten die Gefäße bis zum Rand.
8 Dann befahl er ihnen: “Nun schöpft etwas und 
bringt es dem Küchenmeister.” Sie taten das.

Ich kann es mir nur vorstellen, was die Diener wohl 
dachten: “Ach Mensch, jetzt soll ich den Küchenmeister 
Wasser statt Wein bringen? Der Küchenmeister kündigt 
mich noch!

Aber sie taten das, was Jesus  sagte.

Johannes 2:9-10
9 und als der Küchenmeister von dem Wasser, das 
Wein geworden war, gekostet hatte, rief er den 
Bräutigam. Er wusste ja nicht, woher der Wein kam. 
Nur die Diener, die das Wasser geschöpft hatten, 
wussten davon. 
10 Er sagte zu ihm: “Jeder bringt doch zunächst 
den guten Wein auf den Tisch und setzt erst dann 
den weniger guten vor, wenn die Gäste schon be-
trunken sind. Aber du hast den guten Wein bis jetzt 
aufgehoben.

Was hat diese Geschichte für eine Moral?
Jesus war in einem Fest und zu dieser Zeit war es eine 
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Unehre, dass das Wein oder das Essen zu Ende ging! Und 
Jesus´s Mutter war dort, wahrscheinlich weil sie eine 
Freundin der Familie und von das Ehepaar war.

Indem sie wusste wer Jesus war, sagte sie:  “Jesus mach 
irgendwas.”

Und Jesus sagte sogar: “Nein, meine Zeit ist noch nicht 
gekommen um Wunder zu vollbringen.”

Aber die Frau bestand darauf und sagte zu den Dienern: 
“Schaut, alles was Jesus euch aufträt, tut dies! 

Und Jesus erfüllte alle Bedürfnisse dieses Festes. 

In diesem Fall war das Bedürfnis, welches ERFÜLLT 
wurde, das WASSER IN WEIN zu WANDELN! In Ihrem 
Fall kann es sein, eine neue Arbeit zu haben, bei ein 
anderen Brüder kann es was anderes sein.  

Aber wissen Sie welches Geheimnis es gibt, damit 
Jesus ein Wunder in Ihrem Leben vollbringen  kann?  

Es steht in der Bibel geschrieben.
Johannes 2:5

5 Da wandte sich seine Mutter an die Diener und 
sagte: “Tut alles, was er euch aufträgt.

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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Das Geheimnis für ein Wunder in Ihrem Leben ist,
Das zu MACHEN, was Jesus SAGT.

Heute können wir Jesus nicht sehen, aber wir haben 
sein Wort. Es ist ob Jesus Ihnen und mir einen Brief 
schreiben würde.

Das was die Bibel sagt, ist Jesus am sprechen. Machen 
Sie das, was Jesus sagt und er wird ein WUNDER in 
Ihrem Leben machen.

Sie machen das Wenige was Sie können und er macht 
das Wunder, was Sie nicht machen können. 

MACHEN Sie was Jesus sagt,
seien Sie ein PRAKTIKANT vom Wort Gottes.

Stellen Sie sich vor, dass die Diener gesagt hätten: “Ach, 
jetzt soll ich Krüge voll mit Wasser zum Küchenmeister 
bringen!?“

Aber sie taten das was Jesus ihnen sagte und 
deswegen hatten sie ein Wunder. 

Es gibt viele Christen, die ehrlich sind – sie lieben Jesus 
und lieben die Kirche, wo man ernsthaft über Jesus 
spricht und loben Gott so wie es sein soll.

Aber sie erinnerten sich nie an die Lehren von Jesus 
um sie zu praktizieren!
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Ich kenne verschiedene Brüder, die schon Gläubige seit 
viele Jahre sind und wenn diese zur Kirche kommen mit 
einem Berg voll Erkenntnis und sehen unsere Brüder, die 
erst seit sechs, acht Monate, einem Jahr Gläubige sind 
und sagen so: 

“Apostel, wie können diese, Gläubige seit ein paar 
Monate sein und mehr Segnungen haben als ich? 
Alles verläuft bei denen besser als bei mir und jedoch
weiß ich mehr als die?“

Und ich antworte ihnen immer auf dieselbe Art: “Es ist 
so, dass unsere Brüder nicht nur ein Vers lernen, aber sie 
lernen diesen Vers zu PRAKTIZIEREN..”

Alles was Jesus sagt, MACHEN sie es. 

Es gibt so viele Menschen, die hinter Maria herlau-
fen. Aber wissen Sie was Maria sagte?
 “MACHT alles, was Jesus sagt.”

Das Geheimnis ist das zu machen, was Jesus sagte. 
Christentum ist das zu machen, was in der Herstelle-
ranleitung steht.  

Die Personen kaufen ein Auto und folgen die Anleitung 
des Autos, die machen all die Inspektionen, etc. Kaufen 
eine Maschine, schauen sich die Anleitung der Maschine 
an. 

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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Sie haben die Bibel, die die ANLEITUNG  für Ihr LEBEN ist, 
warum gehen Sie nicht und schauen sich die Anleitung 
für Ihr Leben an?

b) JESUS BEZAHLT die STEUERN – MATTHÄUS 17
Wir werden eine Geschichte sehen, die sehr ähnlich ist 
mit der Geschichte von vielen Menschen heutzutage. 

Es ist die Geschichte von jemanden, der Steuern beza-
hlen musste und Jesus erfüllte ebenfalls die Bedürfnise 
für die Steuern.

Matthäus 17:24-25,27
24 Als sie (die Jüngern von Jesus) nach Kafarnaum 
kamen, traten die Beauftragten für die Tempelsteuer 
zu Petrus und fragten: “Zahlt euer Rabbi eigentlich 
keine Tempelsteuer?” 
25 “Natürlich!”, sagte Petrus. Doch als er dann ins 
Haus kam, sprach Jesus ihn gleich an: “Was meinst 
du Simon?...
27 Damit wir ihnen aber keinen Anstoß geben, gehe 
hin ans Meer und wirf die Angel aus und nimm den 
ersten Fisch, den du herausziehst; und wenn du 
seinen Mund öffnest, wirst du einen Stater (eine 
Maße an Geld) finden; den nimm und gib ihn für 
mich und dich.

Was geschah?
Der Petrus ging zum Meer und warf die An-
gel, entnahm den ersten Fisch, öffnete den 
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Mund des Fisches und da drin war das Geld!

Die Lesung, die man von hier nehmen kann ist, dass 
Jesus Ihre Bedürfnisse erfüllen MÖCHTE 

Sei es Gesundheit, 
Sei es Finanzen,  
Sei es Steuern, 
Sei es eine neue Arbeit, 
Sie es das was Sie benötigen.

Aber wenn Jesus zu Ihnen sagt, dass Sie was machen 
sollen, dann MACHEN Sie es!

Aber wissen Sie warum manche Menschen keine Wun-
der in deren Leben haben?

Weil als Jesus sagte, dass sie was tun sollten, dachten sie 
“Ach, was für eine schwachsinnige Sache,  jetzt soll ich 
zum Meer und dann wird zufällig ein Fisch mit Geld da 
sein? Ach, was für eine verrückte Sache!“

Aber hätte Petrus, Jesus nicht gehorcht, hätte er nicht 
das Geld für die Steuern gehabt. 

c) BEISPIEL vom GENERAL NAAMAN
Als der Chef, der syrische Hauptmann unter Aussatz litt, 
sagte jemand zu ihm: 

“General, ich habe erfahren, dass es ein Prophet 
gibt, ein Mann Gottes und immer wenn er betet, 

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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antwortet Gott. Kommen Sie mein General, Sie 
werden sehen, dass der Mann die Hände auf  Sie 
legen wird und etwas machen wird und Gott der 
allmächtige wird diesen Aussatz heilen.“

Also ging der General zum Propheten. 

Und der General, der der wichtigste syrischer Haupt-
mann war, kam voll begeistert am Haus des Propheten 
an und einer seiner Diener klopfte an die Tür von Elisa.

Also sagte der Diener von Elisa zu Elisa: 
“Schau, hier ist der General Naaman...”
Und der Elisa sagt so zu seinem Diener:

“Schau, sag zum General, dass er zum See Jordan 
gehen soll und dass er sich dort sieben Mal baden 
soll. Beim siebten Mal wird er eheilt werden.” 

Und der Offizielle geht schnell und redet zum General: 
“Mein General, der Mann Gottes Elisa lässt sagen, dass Sie 
sich sieben Mal in diesem See baden sollen, beim siebten Mal 
werden Sie von Ihrem Aussatz geheilt werden.“ 

Der General blieb sehr wütend
“Was für ein frecher Mann, der mich nicht mal bei sich 
aufnimmt ?!  Er geht nicht mal von zu Hause raus um mich 
zu begrüßen. Weiß er nicht, dass ich wichtig bin? Und 
dazu will er noch, dass ich mich in diesem schmutzigen 
See sieben Mal baden gehe. Weiß er nicht, dass ich dort 
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in Syrien viel sauberer Seen habe? Ach…“

Und er ging schon weg.
In der Bibel kommt dies alles geschrieben.

Und der Offizielle von ihn sagte: “Oh General, seien Sie 
nicht verärgert, er ist doch ein Mann von Gott. Gott nut-
zt diesen Mann. Hätte der Mann gesagt Sie sollten was 
schweres machen, würden Sie es ganz schnell erledigen, 
aber der Mann sagt Sie sollen was einfaches tun und Sie 
wollen es nicht?!“

Und mit viel Mühe hat er es doch geschafft, dass der 
General zum See sich baden ging. 

Und er ging und badete ein Mall, und badete das zweite 
Mal und badete das dritte Mal – UND NICHTS!

Aber Ehre sei Gott, als er das siebte Mal aus dem Wasser 
ging, war seine Haut REIN, sie war perfekt. 

Die Lesung, die man aus dieser Geschichte nehmen 
kann ist:

Egal wie unglaublich die Einleitungen von Gott sich 
für Ihr Leben anhören – MACHEN SIE ES.  

Was wissen wir denn schon mit unserem kleinen Kopf 
von dieser Welt? Gott ist der SCHÖPFER von allem! Er 
ist der, der alles weiß! 

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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Wir müssen nur das machen, was Jesus SAGT!

2 - BAUEN SIE Ihren LEBEN auf den FELSEN AUF, 
indem Sie das WORT HÖREN und PRAKTIZIEREN
Lukas 6:46

46 Was nennt ihr mich immerzu ‘Herr’, wenn ihr 
doch nicht tut, was ich sage?

Jesus redete zu einer Art von Menschen, die das ganze 
Leben lang so sagen: “Ach Herr, Herr…“

Aber machten nie das was Jesus wollte!

Es ist wie ein paar Gläubige da draußen, die sagen: “Du 
bist der Herr, du bist der Herr, aber hier in meine Hosen-
tasche berührst du nicht.”

Lukas 6:47
47 Der zu mir kommt, auf meine Worte hört und 
TUT, was ich sage…

Das heißt, dass er das praktiziert, 
Es ist nicht nur hören, es ist praktizieren.

Lukas 6:47-48
47… Ich will euch zeigen, mit wem ich den vergleiche.
48 Er gleicht einem Mann, der ein Haus baut und 
dabei so tief ausschachtet, dass er das Fundament 
auf Felsengrund legen kann. Wenn dann das Ho-
chwasser kommt und die Flut gegen das Haus 
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drückt, bleibt es stehen, denn es ist auf den Felsen 
gegründet

Nur weil wir Gläubige sind, 
Nur weil wir Jesus habe, 
Nur weil wir Jesus an erste Stelle legen,
Und weil wir Gott dienen,

Denken Sie nicht, dass der Teufel nicht ANGREIFEN wird. 
Denken Sie nicht dass vor Ihnen alles schön sein wird.  

Ich habe Ihnen das nie gelehrt! Noch weniger Jesus!
Manchmal ist es wenn der Teufel mit mehr Wildheit 
angreift. Aber wenn Sie Ihre Lebensart basieren in 
Einverständnis mit der Bibel, das bedeutet

Wenn Sie anfangen das Wort Gottes zu PRAKTI-
ZIEREN,  Nicht nur am Sonntag! Es ist am Montag, 
Dienstag, Mittwoch, Donnerstag, Freitag, Sams-
tag.... Das ist in Einverständnis mit dem zu LEBEN 
was die Bibel sagt.

Sie bauen
Ihr LEBEN
Ihre EHE, 
Ihr ZU HAUSE, 
Ihre GESCHÄFTE 
AUF DEM FELSEN!

Es kann ein großer Sturm kommen, aber Sie gehen nicht 
unter, weil Sie im Felsen STANDHAFT sind.

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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Sehen Sie sich jetzt eine andere Art von Menschen an:
Lukas 6:49

49 Doch wer meine Worte hört und sich nicht da-
nach richtet, ist wie ein Mann, der sein Haus ohne 
Fundament einfach auf die Erde setzt. Wenn dann 
die Flut gegen das Haus drückt, stürzt es in sich 
zusammen und wird völlig zerstört.

Kurz nachdem in Portugal angekommen bin, gab es große 
Flutungen in der Gegend von Cascais. Die ganze Küste 
blieb überflutet, Wege wurden zerstört, ganze Geschäf-
te… Sie gaben viel Geld aus für die Neuerbauung von 
dem allen! 

Und es gab auch Häuser, die gefallen sind.

Und ich hörte ein Ingenieur reden
Dass er von irgendeiner Abteilung des Staates war, 
und dass er schon Menschen gewarnt hatte, die 
Häuser auf die Flüsse bauten.

Aber die Menschen hörten nicht drauf

Es gibt Flüsse, nur wenn man gräbt erkennt man, 
dass sich darunter ein Fluss befindet.

Es sind Wasserfilamente und nur wenn es große 
Fluten gibt, die nur von 5 in 5 Jahren, von 10 in 10 
Jahren oder sogar nur von 50 in 50 Jahre geschehen, 
kommt ganz darauf an, dann ist erst das Wasser so 
viel, dass es zur Oberfläche kommt.
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Und wenn die Person es auf diesen Sand aufgebaut 
hat, wenn die Flut kommt,

Nimmt es alles mit – das Haus geht, der Fernsehen 
geht, die Sittiche gehen, die Kanarienvögeln gehen, 
Hausschuhe, es geht ALLES mit!

Aber die Einstellungen von mancher dieser Personen waren:
“Ah, mein Vater lebte hier schon vor 5 Jahren und 
mein Urgroßvater vor 10 Jahren. Und ich weiß wie 
es geht, diese Leute verstehen nichts davon, ich weiß 
es, schau dir die ganze Jahre und so….“

Aber die wissen nicht mehr und glauben nicht an die, die 
mehr wissen. Und dann als die Flut der 50 Jahre kam oder 
so, blieben die Familien ohne ein zu Hause, alle weinten. 
Sie bauten ihr Leben nicht auf den Felsen auf! 

Sie bauten ihr Leben nicht darauf bezogen, was der 
Herr Jesus sagt.

Wie viele Menschen tun nicht dieselbe Sache im Bezug 
auf

Seine Ehe 
Sein finanzielles Leben
Seine Gesundheit
Seine Geschäfte...

Ich kenne Personen, die mit der Familie befreundet 
waren und in Afrika lebten. Sie lebten sehr gut – gute 
Häuser, gute Geschäfte, verschiedene Autos… 

3- Unsere Bedürfnisse zu ERFÜLLEN 
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Ich erinnere mich grade an einen gut angesehenen Arzt, 
der ein Christ war und Jesus an diese Menschen bezeugte. 

Und ich erinnere mich an die Kommentare! 
“Ah, aber wie bekam er denn das? Ein Mann, der wirklich 
ein guter Arzt ist, ein intelligenter Mann, wie bekam er 
das, mit dieser ganzen abwertende Rede und die Bibel 
und so….“

Aber als die Flut kam von dieser ganzen Sache, die in 
Afrika geschah, blieb der Arzt am stehen und die anderen 
blieben ohne nichts. 

Warum?
Die Flut kam und deren Leben war auf dem Sand 
gebaut!

Was ist das Geheimnis
Damit Jesus ein Wunder in Ihrem Leben machen 
kann? Damit Jesus Ihre Bedürfnisse erfüllt?

ALLES was Jesus sagt, MACHEN SIE ES!

“Ah aber ich verstehe nicht, wie das gehen soll!”

Es ist nicht damit Sie es verstehen, es ist damit Sie 
es machen!


